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委員長 三 井 経 光 

 

 

議会活性化について（第３回中間答申） 

 

 

 平成28年12月19日に貴職から諮問を受けました本市議会の活性化に関する検

討項目のうち、委員会のインターネット中継について検討を重ねた結果、別紙

のとおり集約しましたので、ここに答申します。 

（案） 

資料 １ 



第３回中間答申 

 

  平成 28年 12月 16日の 12月市議会定例会で設置された議会活性化検討委

員会 2016（以下「検討委員会」という。）において、活性化項目のうち委員会

のインターネット中継について検討いたしました。 

  長野市議会においては、現在、中継するための設備が委員会室に整備され

ていない状況です。この設備については、中継方法や中継設備によって投資

費用に大きな違いが生じますが、中継することによって、広報の充実が図ら

れ、一層開かれた議会となると考えられます。 

本会議で実施しているように、録画中継のほかに生中継したほうがより開か

れた議会になるとは考えますが、更なる設備費及び維持管理費がかかります。 

また、中継に要する事務局職員の事務量がどれくらい増加するかも不明なと

ころです。 

  そこで、委員会のインターネット中継を導入するかどうかの検討に当たっ

て、中継にかける金額を最も抑えた方法で実証実験を行い、その結果を検証

することを求めるものであります。 

 

 



Ⅱ 審議経過 

平成28年12月16日の12月市議会定例会における議会活性化検討委員会2016

の設置後、同月19日に議長から諮問を受け、議会活性化の検討項目のうち、

委員会のインターネット中継について協議を実施。 

中間答申に至る審議経過については、以下のとおり。 

 

番号 年 月 日 説        明 

(1) 平成29年７月28日 

・委員会のインターネット中継について、先進市議会の実施

内容を説明 

・中継の是非を協議 

・整備費用等について協議 

・中継の課題について協議 

(2) 平成29年８月24日 

・中継の目的を整理 

・目的に合わせた中継費用、職員負担等を協議 

・委員会のインターネット中継の実証実験の実施を決定 

(3) 平成29年９月７日 ・第３回中間答申案の確認 

(4) 平成29年９月 日 ・第３回中間答申 
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委 員 長  三井 経光（新友会） 

副委員長  小林 秀子（公明党） 

委  員  阿部 孝二（共産党） 

委  員  生出  光（共産党） 

委  員  布目裕喜雄（改革ながの市民ネット） 

委  員  望月 義寿（改革ながの市民ネット） 

委  員  松井 英雄（公明党） 

委  員  西村 裕子（無所属） 

委  員  市川 和彦（新友会） 

委  員  西沢 利一（新友会） 

委  員  小泉 栄正（新友会） 

委  員  中野 清史（新友会） 


